

●活動内容 市内の街並み やイベントの様子など、深 川の魅力を写真や動画に 収め、SNSを通じて広く発 信しています。

●志望動機 旅行をきっかけ に北海道の「四季や食」に 魅了され、移住を考えてい ました。深川は山や海にア クセスしやすいほか、道内 も巡りやすく、情報発信に 関わる活動の場として魅力 を感じました。

●深川の好きなところ 戸外 炉峠から見下ろす田園風景 などがとても好きです!

●市民のみなさんへ 2年目 以降はこれまでの情報発信 に加え、市民のみなさんと 関りながら、何かイベント を企画したいと考えていま す。 興味のある方はぜひ連 絡してください!

▼フェイスブック @深川市地域おこし協力隊





インスタグラム▲ @ fukagawacity.promoter

- ●活動内容 移住定住に関 する業務を行っており、移 住検討者に向けた情報発 信や道外で開催される移住 相談会に参加しています。
- ●志望動機 SNSの運用方 法を学んでおり、その経験 を活かせる活動の場を探 していました。また、スノー ボードが楽しめるのも希望 する条件にピッタリでした。
- ●深川の好きなところ サク ランボやブルーベリーなど 季節毎のフルーツ狩りが楽 しめ、コメなどのおいしい 食材が豊富なところ!

●市民のみなさんへ たくさ んの方に、深川に「行って みたい」「住んでみたい」と 思ってもらえるように深川 の魅力をPRをしていきた いと思います。



@fukagawa iju

フェイスブックト @fukagawa.iju.support



▲インスタグラム







- ●活動内容 移住検討者向 けの相談会や体験ツアーの 企画・運営のほか、移住者 の一人として、深川での暮 らしので感じたことをブロ グで発信しています。
- ●志望動機 元々、地域貢献 に興味を持っていたことや、 前職で情報発信の重要性 を学んだこともあり、地域 の魅力を多くの方に伝える 地域資源プロモーターの活 動はとても魅力的でした。
- ●深川の好きなところ まち の雰囲気やなだらかな音江 連山の風景が好きです。
- ●市民のみなさんへ 深川 の好きなポイントが沢山で きました。小さな発見も大 切にしながら活動していき ますので、応援していただ けるとうれしいです。 ぜひ、 ブログもご覧ください!

note(ノート) 地域おこし協力隊が発信する 北海道深川市のヒト・モノ・コト

(https://note.com/ fukagawa_okoshi/)



地域おこし協力隊だより 14

本市では現在、14人の地域おこし協力隊が地域活性化のため、それぞれ の活動に従事しています。

今月は、その中から任期の最終年である3年目の活動を迎えている飯沼 未樹さんと今年度新たに着任した地域プロモーターの3人を紹介します。

地域おこし協力隊に 関する問い合わせは

まち未来推進課地域創造係 (26.2246)

農業支援員

活動を終える頃には、全ての

苦労していましたが、2年目の

め、覚える作業が多く、 るまでの全行程を行って

初めは いるた

工程を1人でこなすことがで

きるようになり

▼ウインナーの製造工程













▲インスタグラム

@fukagawa_pork

農畜産物処理加工施設に席 マト作りにも挑戦してみたい」 さまざまな活動に取り 造や各種イベントへの出店など、 でふかがわポークの加工品製 に着任し、㈱深川 援員として地域おこし協力隊 という思いを心の中に残しつつ、 にも興味を持っていたため「ト 着任当初は、農作物の栽培 協力隊としての活動 /未来ファ 組んで

感謝しています。

印象に残っています。 ら販売出来る喜びや「また来 お客様と会話を交わしなが 京都と大阪で行った物販が

活用したPR活動にもより多 効率的に作業を進められる 分、新商品の開発やSNSを くの時間を費やせるようにな 着任してから3年間、 現在は加工技術も向上し 活動の幅が広がりました クと向き合った日々は大 ふかが

私は令和3年4月、

、農業支

活動を振り返って

印象に残っていること

来ファ 加工品製造などに携わる予定 えますが、退任後も㈱深 力隊としての任期は満了 来ファームでふかがわポークのえますが、退任後も㈱深川未力隊としての任期は満了を迎ク年の3月に地域おこし協

ふかがわポークの商品情

報や購入方法などをイン

スタグラムで発信中

手渡しするなど、 ンフレットを自作し、購入者に のおすすめの食べ方を書いたパ 夫するようになりました。 が、お客様目線に立ち、各部位 もらえるよう、 からの目標 販売方法も工 より満足して

変でしたが、こんなにも夢中に

なれる仕事に出会えたことに





ことだけに集中していました とができます。 私自身も初めは商品を売る とても貴重な経 -ビスに気づくこ

で自分たちの商品を見つめ直 加工施設の中で仕事をしてい 寄り添ったサ す良い機会でもあり、お客様に 験になりました。 る私にとって、 他にも、日常とは違う目線 してくれる方

のでよろしくお願い がわポークを製造していきます

献するためにも、おいしいふか さんのため、また深川市に貢 情報発信の充実などに取り組 の見直しやパンフレッ みたいと考えています。 これまで支えてくれたみな トの更新、

ことが出来なかった、デザイン という限 切る

広ふかがわ FUKAGAWA 2024.2

広かがわ FUKAGAWA 2024.2